

Granada Hoy

www.gradahoy.com



La A-7 en Castell, uno de los puntos con más peligro de todo el país >11

Ocho de cada diez pensionistas no llegan a los mil euros al mes >13

El TSJA alerta de que no se pueden suprimir en un día los jueces interinos >15

PREVISIONES DE LA UNIVERSIDAD PARA EL PRÓXIMO EJERCICIO >12

La UGR enviará inspectores para vigilar que los docentes dan clase

● La institución académica aplica un drástico recorte del 6,63% a sus cuentas para 2013

● El capítulo de personal también caerá otro 6,23% por los ajustes salariales

● Se suspende de forma cautelar el plan de jubilación voluntaria para el profesorado

8 MOVILIZACIONES

Inagra se suma a las protestas municipales y convoca huelga el 7 de enero

● El motivo, el bloqueo del convenio y la amenaza de rebajar los salarios

10 INFRAESTRUCTURAS

Guerra de embargos entre Junta y Ayuntamiento por el Metro

19 COMPROMISO

Los funcionarios de Santa Fe se rebajan el sueldo

● Quieren salvaguardar el empleo y evitar la quiebra del municipio

6-7 EL AYUNTAMIENTO ACTIVA EL PLAN ESPECIAL DE NAVIDAD



las calles del Centro, rotondas y zonas comerciales, principales objetivos

Entre el bullicio y el tráfico 'infernal'

● El Plan Reno desplegará 3.143 agentes para garantizar la seguridad

PEPE VILLOSLADA

<p>HOY CON SU DIARIO</p> <p>➔ BELÉN INFANTIL</p> <p>Llévese una nueva pieza por sólo 1,50€</p>	<p>➔ LÁMINAS DEL GRANADA C.F.</p> <p>Llévese una nueva LÁMINA TOTALMENTE GRATIS</p>
---	---

29 DESAFÍO SOBERANISTA DE CATALUÑA

Mas pacta la consulta con ERC para 2014

● Los independentistas logran su objetivo

GRANADA

La UGR realizará inspecciones en los centros para vigilar el ejercicio docente

● El presupuesto para 2013 pasa de 423,5 millones a 395, un 6,63% menos ● El capítulo de personal también se ha reducido un 6,23%

Belén Rico GRANADA

La Universidad de Granada organizará por primera vez visitas en las Facultades para vigilar que los departamentos y los profesores cumplen sus Planes de Ordenación Docente. Así lo recoge el plan de actuación para el año 2013 de la Inspección de Servicios que fue aprobado ayer por el Consejo de Gobierno de la UGR. Según señaló ayer el inspector, Luis Megías, el análisis comparativo de los últimos años demue-

La voluntad del rector es continuar la financiación de promociones internas

tra que se ha mejorado mucho en el cumplimiento de horarios de docencia y en las ordenaciones docentes de los departamentos, tal y como se recogió en el informe del ejercicio pasado que se presentó recientemente, "pero siempre hay cosas que se pueden mejorar".

Pero el punto más esperado del orden del día en el Consejo de Gobierno ordinario no era el del

plan de actuación de la Inspección de Servicios sino el de los presupuestos de la UGR para el ejercicio de 2013 que presentaba ayer el equipo de Gerencia.

A la espera de que el Consejo Social ratifique este viernes la propuesta, ayer consiguieron el visto bueno por unanimidad del Consejo de Gobierno.

El gerente, Andrés Navarro, señaló que la voluntad del equipo de Gobierno de la UGR es que no se pierda ni un sólo empleo el año que viene, "ni de personal de plantilla ni de temporales", lo que supondría un balón de oxígeno para el personal investigador.

Navarro comentó la "buena situación" de la UGR aunque manifestó el condicionamiento que la institución sufre por las normas publicadas en el año 2012. Según el gerente, las cuentas de la UGR están "equilibradas y saneadas", pero es inevitable que se vean afectadas por la situación económica: el marco legal impuesto y pagos comprometidos por la Administración.

Para Navarro, la UGR no incurrirá en déficit alguno siempre y cuando la Junta abone lo adeudado. Todo esto se conseguirá mediante una obligada "política de austeridad".

Ahora bien, si el presupuesto



LUCÍA RIVAS

Ayer se celebró el último Consejo de Gobierno del año.

PERSONAL

La Universidad suspende de forma cautelar el plan de jubilaciones voluntarias del PDI

El Rectorado "tiene la firme voluntad de continuar con la financiación de promociones internas así como de las nuevas incorporaciones que resulten necesarias, siempre en la medida que permitan tanto la capacidad financiera de esta Institución como las restricciones legales impuestas por las normas legales". La reducción de más del 6% del capítulo de personal se debe tanto a la normativa de la Junta que reduce los sueldos un 5%, como por las restricciones legales de ofertas de empleo, unido a



una aminoración de las subvenciones como la suspensión cautelar del plan de jubilaciones voluntarias del personal del PDI.

de 2012 era de 423.514.394 Euros, el de 2013 se ve reducido a 395 millones, según comentó ayer a este periódico. Ello implica una bajada de 28 millones, es decir 6,63%.

"Sólo de la Junta de Andalucía dejará de percibir entre 20 y 22 millones de financiación operativa, aunque aún faltan por saber los proyectos de investigación nacional de I+d+i. Sí se sabe que contaremos con un millón menos para los campus de Ceuta y Melilla", precisó Navarro.

El gerente ha elaborado unos presupuestos que no són "ni expansivo ni incrementalista". Es un presupuesto: "factible", "realista" y "prudente". En cuanto a gasto de personal, se produce una reducción del 6,23%, pasando de 269.000 a 252.000.

Los investigadores retoman hoy sus manifestaciones

A las 11:00 se concentrarán en la puerta de la Normal, a las 12:00 horas en la Plaza de la Universidad

Belén Rico GRANADA

Los investigadores de la Universidad de Granada se concentraron ayer a las puertas del Rectorado para protestar ante los integrantes del Consejo de Gobierno de la UGR. Los ayudantes doctores se concentran hoy a las puertas de la Delegación del Gobierno para exigir a la Junta de Andalucía que no bloquee la promoción de profesores de este colectivo permitiendo las autorizaciones preceptivas de las plazas de promoción automática.

La concentración, según anunció

ayer FETE-UGT, será un apoyo para los representantes de los trabajadores que participarán en la reunión de la Comisión Paritaria (CIVEA) del Convenio Colectivo del Profesorado Contratado que esta misma tarde se celebrará en Córdoba "para tratar la propuesta de la Junta de Andalucía y los Rectores de conversión de los contratos de ayudantes a la figura de contratado doctor interino para que la comisión se reafirme en su petición de autorización de plazas en vez de buscar figuras extrañas".

Pero hoy es un día reivindicativo para los investigadores en toda España, "contra los recortes del gobierno en investigación y por la promoción y estabilidad de los investigadores", según anunciaron ayer el FETE-UGT.

La convocatoria va dirigida principalmente a los profesores ayudantes



LUCÍA RIVAS

Los investigadores se concentraron ayer ante el Rectorado.

doctores pero también afecta a los contratados doctores y profesores titulares que tiene sus paralizadas.

En Granada, a las 12:00 horas tendrá lugar el acto central en la Plaza de la Universidad, la de la Facultad de Derecho, en el que se realizará una concentración, la lectura de la *Carta por la Ciencia* y otras actividades que han preparado vuestros compañeros. Los encargados de leer esta carta son dos investigadores de reconocido prestigio en dos ámbitos internacionales muy distintos: José Antonio Lorente, de la Facultad de Medicina, y Gregorio Cámara, del ámbito de las ciencias sociales, en concreto de la Facultad de Derecho. También asistirá al acto la vicerrectora de Investigación, María Dolores Suárez. Para finalizar, a las 13:30 continuará la reivindicación en los Paseillos Universitarios.

GRANADA

El Gobierno central asume a través del FLA el pago a las guarderías

● La Junta aún les debe la mensualidad de octubre ● Si no cobran cerrarán del 21 de diciembre al 8 de enero por vacaciones

C. F. - S. Vallejo GRANADA

La Junta de Andalucía ya no pagará los convenios de plazas con las escuelas infantiles. Ahora lo hará el Gobierno central a través del Fondo de Liquidez Autonómica (FLA). Un cambio que tampoco les aporta tranquilidad porque no saben en las guarderías si esto será ya para todos los meses, sólo en casos puntuales y a qué fecha. Así, siguen con la incertidumbre de cuándo cobrarán las plazas concertadas mes a mes.

Aún les deben el mes de octu-

María José Rus
Asociación de Guarderías

Estamos indignados. Cada mes es una aventura y nos sentimos engañados"

bre, que tendrían que haber cobrado en la primera quincena de este mes. Sin embargo, no recibirán el dinero hasta el 27 de diciembre, según les han prometido a los centros ya que al recurrir al FLA los trámites retrasan los días de pago.

"Hemos estado llamando al ISE (Infraestructuras y servicios educativos), para ver cómo iban a ir los pagos. Nos dijeron que el 10, después que el viernes, ese día que el lunes y finalmente nos enteramos que el día 27 al hacer el pago por el FLA en lugar de como venía-

mos recibiéndolo hasta ahora. Pero esto no nos da tranquilidad porque cobrar a fin de mes es un desastre para los centros, por lo que no sabemos si será ya siempre así o no", explicó María José Rus, de la Asociación Provincial de Escuelas Infantiles Arcoiris.

De hecho, Rus aseguró que los titulares de los centros educativos de 0 a 3 años están "indignados" con la situación. Hasta tal punto que están pensando "cerrar desde el 21 de diciembre hasta el 8 de enero, igual que otros niveles educativos, por vacaciones y no aumentar el gasto".

Mientras, continúan exigiendo a la Junta de Andalucía el pago de la compensación del mes de agosto.

"Cada mes es una aventura y nos sentimos engañados, porque si lo dicen claro nos podemos organizar con los gastos pero sin saber cada mes cuándo vas a cobrar no puedes seguir funcionando porque vas a pedir una póliza y el banco la deniega", explicó Rus.

Mañana jueves hay mesa sectorial en Sevilla y esperan que se aclare el sistema y calendario de pagos y que se debata también sobre el sistema de concierto para el curso que viene. De hecho, con la situación económica actual y los retrasos en los pagos, hay centros "que se están pensando rechazar los conciertos" y funcionar con actividad privada directamente que les da más seguridad económica y sobre todo no deja la incertidumbre del pago.



El jueves hay reunión con la Junta, sindicatos y patronal.

Las drogas empeoran el funcionamiento sexual incluso años después

Efe GRANADA

Investigadores de la Universidad de Granada y de la de Santo Tomás de Colombia han descubierto que el consumo de drogas empeora el funcionamiento sexual de los hombres, incluso después de años de abstinencia. El estudio, dado a conocer ayer por la Universidad de Granada, contradice otros previos que aseguraban que, a las tres semanas de abandonar el consumo, el funcionamiento sexual volvería espontáneamente a su nivel normal.

Se trata de un artículo publicado en la revista estadounidense *Journal of Sexual Medicine*, la revista oficial de la Sociedad Internacional de Medicina Sexual, por los científicos Pablo Vallejo Medina, profesor de la Universidad Santo Tomás de Colombia, y Juan Carlos Sierra Freire, de la Universidad de Granada.

En esta investigación se evaluó el funcionamiento sexual de un total de 905 varones, de los que 550 estaban diagnosticados de dependencia de siete sustancias de consumo preferente: alcohol, cocaína, heroína y *speedball* (heroína y cocaína). Los 356 varones restantes, que no consumían sustancias, actuaron como grupo control.

Los investigadores estudiaron y evaluaron cuatro áreas del funcionamiento sexual: el deseo sexual, la satisfacción sexual, la excitación sexual y el orgasmo. Su trabajo demostró que todas se encontraban más perjudicadas en el grupo consumidor que en el de no consumidores.

BMN cierra la venta de su negocio bancario en Aragón y Cataluña a Banco Sabadell

El acuerdo se incluye en el Plan de Reestructuración presentado por el grupo al Banco de España

E. Press MADRID

Banco Sabadell y Banco BMN -donde se integra CajaGranada- cerraron ayer el acuerdo para la adquisición de la red territorial y el negocio de BMN en Cataluña y Aragón, una vez efectuada la correspondiente 'due diligence', según informaron ambas entidades a la Co-

misión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Con esta operación, Banco Sabadell impulsará su negocio de banca minorista en su territorio de origen y se situará asimismo como cuarta entidad en Cataluña, con una cuota de oficinas cercana al 12 por ciento. El presidente de dicha entidad, Josep Oliu, subrayó que se trata de una operación "muy interesante" para Sabadell, ya que supone la incorporación de una red de oficinas "consolidada y bien distribuida" en Cataluña, que complementa la de su entidad y que le permitirá acceder a la práctica to-

talidad de sus clientes o potenciarlos clientes en este territorio.

El acuerdo firmado comprende un perímetro de 462 oficinas (443 en Cataluña y 19 en Aragón) y el negocio de los 900.000 clientes que forman parte de la Dirección Territorial de Cataluña y Aragón, así como los 2.000 empleados adscritos a esta red y a los servicios centrales de dicha dirección. Este negocio incluye inversión crediticia por, aproximadamente, 10.600 millones de euros y depósitos de clientes por 7.900 millones de euros. Estos activos corresponden a los de la Territorial de Cataluña y Aragón, una vez excluidos los activos transferidos por BMN a la Sociedad Estatal de Gestión de Activos procedentes de la Reestructuración Bancaria.

Esta operación se comprende entre las medidas incluidas en el Plan de Reestructuración y Capitalización presentado al Banco de España por BMN.

El Consorcio Vega-Sierra Elvira forma a quince auxiliares de seguridad

El objetivo es dar a las personas en paro una alternativa para su inserción laboral

R. G. GRANADA

El Consorcio Vega-Sierra Elvira, a través de su programa Acciones Experimentales, ha concluido otra acción formativa ofertada en esta ocasión para facilitar a las personas desempleadas nuevas alternativas y recursos que posibiliten

su inserción en el mercado laboral. Los 15 alumnos seleccionados para la realización del curso "Auxiliar de Seguridad" han participado en esta acción formativa de 60 horas de duración, que se ha desarrollado en el Centro de Iniciativas Empresariales de Santa Fe y que ha tenido como principal objetivo introducir una nueva especialidad profesional en el currículo de los alumnos.

El desarrollo de la actividad ha permitido que el alumnado adquiriera los conocimientos necesarios para el desarrollo de la profesión.

VIVIR EN GRANADA

EL DÍA
POR
DELANTE

Envíanos tus convocatorias a:
cultura@granadahoy.com

La UGR publica una obra
sobre la sierra de Cazorla

Esta tarde se presenta el libro *La sierra del agua, 80 viejas historias de Cazorla y Segura*, publicado por la UGR.

► Palacio de la Madraza a las 19.00 horas

Meat Puppets presenta
su disco 'Lollipop'

El grupo Meat Puppets ofrece esta noche en Planta Baja los temas de su último disco *Lollipop* y sus canciones de siempre.

► A partir de las 21.00 horas

CONVOCATORIAS

GRANADA

EXPOSICIONES

'Títeres. 30 años de Etcétera'

PARQUE DE LAS CIENCIAS

El Parque de las Ciencias acoge hasta julio del próximo año la exposición Títeres. 30 años de Etcétera en la que se realiza un exhaustivo repaso a la compañía granadina dirigida por Enrique Lanz. Centenares de marionetas, algunas de ellas de tamaño gigantesco en una monumental muestra de arte. En la muestra se podrán contemplar, además, documentos y fotografías del abuelo de Enrique Lanz, Hermenegildo que, gran amigo de Federico García Lorca y Manuel de Falla, realizó con ellos 'El retablillo de Don Cristóbal' en los años veinte.

El V Centenario del Hospital Real

HASTA EL 15 DE FEBRERO

El Hospital Real acoge hasta el próximo 15 de febrero una muestra que conmemora el V Centenario del edificio, actual sede del Rectorado de la Universidad de Granada. A través de la muestra se puede contemplar la evolución que ha sufrido el edificio a lo largo de sus quinientos años de historia. En la exposición se exhibe una relevante selección de documentos históricos que reflejan su evolución desde su antiguo uso hospitalario a su actual uso institucional.

'Música y Acción'

HASTA EL 13 DE ENERO

El Centro José Guerrero, que alberga parte del legado del artista granadino, considerado uno de los máximos exponentes del expresionismo abstracto, acoge desde la exposición Música y Acción, que sitúa al espectador en un "cruce de caminos" entre la música contemporánea y las artes plásticas. La muestra interpreta la música en un espacio museístico a través de un recorrido que comienza a finales del siglo XIX y concluye en los años setenta.

'Son de carnecilla'

HASTA EL 6 DE ENERO

La muestra recoge un valioso número de piezas y documentos procedentes de distintas instituciones y museos que reflejan el trabajo realizado por Manuel de Falla y sus colaboradores entre los que se

encuentra Federico García Lorca, Hermenegildo Lanz, Manuel ngeles Ortiz, Ignacio Zuloaga y Hernando Vies en la recuperación del teatro de títeres. De lunes a sábado de 18.00 a 21.00 horas.

'Tres perspectivas de Omán. Sociedad y religión 1945-2006'

HASTA EL 31 DE MARZO

La exposición muestra por primera vez en España imágenes de la historia del Sultanato de Omán y está organizada por la Fundación Instituto Euroárabe de Educación y Formación, en colaboración con la consejería de Cultura y Deporte y el Patronato de la Alhambra y Generalife. Tres perspectivas de Omán. Sociedad y religión 1945-2006 ofrece una mirada diferente sobre el paisaje humano y geográfico de Omán a través del objetivo de tres fotógrafos: Wilfred Thesiger (1910-1993), un viajero hijo de un diplomático que vivió en Omán desde 1945; Charles Butt (1935-2006), un funcionario del Servicio de Inteligencia de las Fuerzas Armadas británicas que posteriormente pasó a formar parte del ejército del Sultán de Omán en 1966, y documentó a través de la fotografía su estancia en Omán hasta 1978, y Edward Grazda (1947), al que en 2005 el Instituto Americano de Valores de Nueva York le encargó retratar la vida cotidiana de Omán. La muestra podrá verse Los martes de 14:30 a 18:30 horas, de miércoles a sábado 9:00 a 18:30 horas. Y los domingos y festivos de 9:00 a 14:30 horas.

'Antonio Carvajal, desde la poesía y el arte'

HASTA EL 13 DE ENERO

La muestra *Antonio Carvajal desde la poesía y el arte* se inaugura hoy a las 20.30 horas en La Madraza. La exposición consta de tres partes fundamentales, una dedicada a la obra poética de Antonio Carvajal, el segundo apartado a fotografías de Francisco Fernández y el tercero compuesto por obras plásticas de artistas relacionados con Antonio Carvajal pertenecientes a los Fondos de la Colección de Arete Contemporáneo de la UGR.

'Body and soul' de Larry Fink

LA RECOMENDACIÓN

II Gala Solidaria de la Fundación Albihar con música y magia

La Fundación Albihar ha preparado para esta noche su segunda Gala Solidaria que tendrá lugar en el Teatro Isabel La Católica a partir de las 19.30 horas. El evento ofrecerá un interesante espectáculo de magia y música en el que participarán el granadino Mago Migue, campeón del mundo de magia, y la antigua tuna del distrito Universitario de Granada, entre otros músicos y artistas. La apertura de la Gala estará a cargo del Coro Rociero del Realejo y se han preparado diversas sorpresas para los asistentes. La entrada tiene un precio de 10 euros para los mayores y en el caso de los menores de 10 años, 5 euros.

► Teatro Isabel La Católica a partir de las 19.30 horas, Mayores 10 euros, menores de 10 años, 5.



¿QUÉ COMEMOS HOY?

por LAURA VICHERA lvichera@grupojoly.com

Crema de espinacas gratinadas

Para cuatro personas:

un kilo de espinacas pequeñas ● una patata pequeña ● 3 chalotas ● caldo de verduras o de ave desgrasado ● una pizca de nuez moscada ● una cucharadita de curry en polvo ● unas hebras de azafrán ● sal y pimienta negra recién molida ● una cucharada de mantequilla ● aceite de oliva

Para la costra crujiente

1/2 rulo de queso de cabra ● 2 yemas de huevo ● vaso de nata líquida

► Una vez limpias las espinacas, se enjuagan bien, se pican y las dejamos escurrir. Pelar y trocear la patata. Luego, en una cazuela grande ponemos a calentar la

mantequilla con unas cucharadas de aceite de oliva y rehogamos, a fuego muy suave, las chalotas muy picadas y vamos moviendo para que se no se doren.

► Cuando estén blanditas, incorporar los trozos de patata y las espinacas y damos unas vueltas para que tomen color. Espolvorear el curry, la nuez moscada, añadir las hebras de azafrán y una pizca de sal y pimienta.

► Cinco minutos después, cubrir con el caldo, tapar a medias la cazuela y dejamos cocer a fuego suave media hora aproximadamente. Mientras, en un cuenco, desmenuzar el queso y lo mezclamos con el vasito de nata, las dos yemas y pimienta negra re-

cién molida.

► Si pasado el tiempo de cocción de las verduras tuvieron mucho caldo, retirar una parte y triturar hasta que tengamos una crema fina que pasamos también por el chino. Según la textura deseada, añadir más o menos caldo. Mantener caliente.

► En el último momento, justo antes de sacar a la mesa, servir en unos cuencos refractarios. Repartir por encima unas cucharadas de crema de queso de cabra y gratinar tres o cuatro minutos hasta que se nos forme una costra crujiente.

► Fuera del horno, repartir por encima unos tallos de cebollino picado y servir enseguida.

ESPECIALIDADES LUIS JAVIER
PIDA SU CENA DE NAVIDAD LISTA PARA HORNEAR.
PRUEBE NUESTRA AMPLIA GAMA DE:

CARNES (BUEY, TERNERA AVILA, CHOTO, CORDERO, PAVO...),
EMBUTIDOS CASEROS E IBÉRICOS, QUESOS, PATÉS,
DELICATESSEN Y RELLENOS.

<p>GOJAR. Avda. Carmen Morcillo, 80 Tlf. & Fax: 958 50 70 15</p>	<p>Avda. Federico García Lorca, 13 Local 2, Edif. Florencia Tlf.: 958 17 01 82</p>	<p>MERCA-80. (Zaidin-Vergeles) C/ Palencia, s/n. Puestos 4-5 Tlf.: 958 12 38 23</p>
---	--	--

Cocina en la blogosfera blogs.grupojoly.com/que-comemos-hoy